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Friedrichsdorf, 15.02.2022 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2022 aufzunehmen: 

 

Anfrage Anwohnerparken 

Vorbemerkung: 

Aus unserer Sicht ist in Friedrichsdorf an verschiedenen Stellen - besonders in Wohngebieten - zu 

beobachten, dass durch parkende Fahrzeuge am Straßenrand vermehrt Probleme entstehen, wie 

Engpässe, unübersichtliche Verkehrssituationen oder zugeparkte Einfahrten. So verzeichnen z.B. die 

Anwohner im Schäferborn durch die kostenpflichtigen Parkplätze an der PRS zahlreiche parkende 

Fahrzeuge in den Vormittagsstunden. Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 

1. Wurde seitens des Magistrates erwogen, in bestimmten Straßen bzw. Gebieten 

Anwohnerparken zur Lösung der beschriebenen Situation einzuführen und zu welchem 

Ergebnis hat dies geführt? 

2. Welche rechtlichen Vorgaben müssen erfüllt sein, um Anwohnerparken einzuführen? 

3.  In welchen Straßen oder Gebieten sind diese rechtlichen Voraussetzungen gegeben? 

Die Antwort kann schriftlich zu Protokoll gegeben werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Jochen Kilp 

Fraktionsvorsitzender 
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